



**servicios** Málaga

## *Nota de prensa*

Formada por los sectores de Comercio, Hostelería y Servicios Financieros, Técnicos y Administrativos

# **NACE EL SINDICATO PROVINCIAL DE SERVICIOS DE CCOO DE MALAGA**

**El pasado Viernes, 19 se constituyó el nuevo sindicato provincial de Servicios de CCOO de Málaga. Formado a partir de los antiguos sindicatos provinciales de Comfia y Fecoht, el sindicato nace con la vocación de ser un instrumento útil para los miles de trabajadores y trabajadoras que prestan sus servicios en los quince sectores de actividad integrados en él. Lola Villalba Pérez, fue elegida secretaria general por el 98% de los votos, porcentaje similar al que obtuvo la nueva ejecutiva del sindicato formada por doce personas más la secretaria general.**

---

**22/09/2014 - Málaga**

La apertura del congreso corrió a cargo de Antonio Herrera, Secretario General de CCOO de Málaga, Iñigo Vicente, Secretario General de la Federación Andaluza de Servicios y el adjunto al mismo, Gonzalo Fuentes, antiguo Secretario General de Fecoht-Andalucía.

A continuación, los que fueron secretarios generales de los sindicatos provinciales de Fecoht, Lola Villalba y de Comfia, Juan Santamaría hicieron balance del trabajo realizado por ambos sindicatos provinciales, así como las líneas generales de acción sindical, negociación colectiva y organización del proyecto en el que se sustentará el nuevo Sindicato Provincial de Servicios.

Las 65 delegados y delegadas (41 de Fecoht y 24 de Comfia) asistentes al congreso eligieron por una amplísima mayoría del 98% como Secretaria del nuevo sindicato provincial a Lola Villalba y por un 97% a la ejecutiva formada por por Antonio Cabello Díez, María Luisa Expósito Ballaltas, Cristóbal Gil Ruiz, Bernardo Guadamuro Ureña, Esther Izquierdo Postigo, Rafael Manjón Mostazo, José Medina Martos, Axier Pérez Tejedor, María José Prados Bravo, Fernando Prados Linero, Patricia Rodríguez Medina y Juan Santamaría Peláez.



**”Un instrumento útil al servicio de miles de personas”**. Ese es el reto fundamental con el que nace el nuevo sindicato provincial de Servicios de CCOO que representa a miles de trabajadores y trabajadoras que prestan sus servicios en diferentes empresas de Málaga perteneciente a los subsectores de Comercio, Hostelería, Turismo, Juego, Banca, Ahorro, TICs, Oficinas y Despachos, ETT y en las que CCOO cuenta con más de 1.145 delegados y delegadas que ostentan el 45,7% de la representación sindical.

**”Sindicalismo de proximidad y negociación colectiva”**. Así como están naciendo todos los demás sindicatos provinciales de Servicios de CCOO Andalucía, el de Málaga lo hace con una clara vocación de servicio a las más de las 8.100 personas afiliadas en particular y a la plantillas en general de todos los sectores en los que está presente y apuesta por continuar realizando un sindicalismo de proximidad.

Para ello, el nuevo sindicato provincial trabajará para mantener la mayoría que los trabajadores y trabajadoras nos han otorgado en las sucesivas elecciones sindicales y defenderá el mantenimiento de los marcos de negociación colectiva sectorial estatal ya existentes y la creación, de forma consensuada, de otros nuevos que permitan articular y agrupar la negociación colectiva atomizada.

Estar cerca de la gente, impulsar la afiliación, más necesaria que nunca para que los trabajadores y trabajadoras se sientan protegidos, seguir avanzando en representatividad en las elecciones sindicales –en este sentido los retos inmediatos están en las próximas elecciones del sector financiero y grandes centros comerciales-, son otros tantos objetivos *que hacen de este proyecto que hoy se pone en marcha en Málaga, sea un reto ilusionante enmarcado en un proyecto integrador*, en palabras de la recién elegida Secretaria General, Lola Villalba.

En próximos días la nueva Comisión Ejecutiva se reunirá para definir las responsabilidades que asumirán cada uno de sus integrantes.

#SiempreCCOOntigo

Somos  
1.000.000

tu participación  
construye  
tu sindicato

